



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Un 70% de la actividad de finReg 360 se dedica al asesoramiento y cumplimiento de la regulación financiera, cada vez más exigente

Asesorar en el cumplimiento de la regulación financiera existente y la que se avecina por la trasposición de directivas, desarrollar proyectos de consultoría a medida de cada empresa cliente, así como programas de *compliance* financiero, y acompañar a los desarrollos en materia de inteligencia artificial (IA) que bancos y *startups* realizan en el sector financiero son las áreas claves de **finReg 360**, una boutique legal que en menos de diez años es uno de los referentes del sector financiero.

Gloria Hernández, una de los cinco socios fundadores de finReg 360 junto Jorge Ferrer, Sara Gutiérrez, Úrsula García y José María Olivares, pusieron en marcha esta iniciativa. Ahora, el despacho lo constituyen 66 profesionales, incluyendo a los doce socios y al personal de apoyo administrativo. "La presión regulatoria afecta a los grandes bancos, pero también a otras entidades financieras porque las obligaciones del regulador están ahí para cumplirlas", señala a este medio de comunicación la letrada.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |